



BABELIA Literatura en el nombre del padre (y de la madre)

S MODA Adaptarse al nuevo mundo laboral



LA PANDEMIA VUELVE A ACELERARSE EN ESPAÑA

Oleada de nuevos positivos en los hospitales de Madrid

Los centros de la capital detectan cinco veces más casos que hace 14 días

La Comunidad recomienda no salir de casa en los barrios más afectados

Un juez suspende la aplicación de las nuevas medidas en la región

O. GÜELL / L. DE VEGA
F. J. BARROSO, **Barcelona / Madrid**
La propagación del coronavirus se acelera en Madrid. Un tercio de los 8.148 casos notificados ayer en España corresponde a esta Comunidad, los ingresos hospitalarios aumentan cada día y se dispara el porcentaje de positivos, lo que preocupa especialmente a los médicos. En los grandes hospitales, uno de cada cinco test PCR es positivo, cinco veces más que hace dos semanas. “La preocupación es máxima”, admite un alto cargo hospitalario. Ante esta situación, el Gobierno regional ha recomendado a los ciudadanos de las zonas más afectadas (Carabanchel, Usera y Puente de Vallecas, así como los municipios de Parla, Móstoles y Leganés) que no salgan de casa si no es necesario.

Pese a este agravamiento, un juez ha ordenado anular la aplicación de las nuevas medidas contra la covid, como la prohibición de fumar en la calle o el cierre de discotecas.

PÁGINAS 13 Y 17

El Gobierno traslada toda la presión política a las autonomías P13

Un brote masivo en un pesquero permite probar la inmunidad ante la covid

Un experimento con infectados en alta mar

MANUEL ANSEDE, **Madrid**
El *American Dynasty*, un pesquero que zarpó de Seattle (EE UU) el 13 de mayo, se ha convertido en un experimento inesperado con humanos sobre la covid. Prácticamente la totalidad de sus 122 tripulantes se embarcaron tras superar un test de SARS-CoV-2, pero el 85% volvió infectado. Tres de los marineros, que tenían anti-

cuerpos por haber superado una infección antes de subir a bordo, volvieron sanos, algo que demuestra la efectividad de la inmunización, según una investigación preliminar de la Universidad de Washington. “Son los primeros datos del mundo real que muestran que los anticuerpos protegen frente al covid”, aseguran los investigadores. PÁGINA 22



EL SEVILLA, HEXACAMPEÓN EUROPEO. El Sevilla tiene una atracción especial por la Europa League, competición en la que se ha convertido en el club con mejor palmarés. Lo mostró en su sexta final, que se adjudicó ante el poderoso Inter de Milán por 3-2 en un emocionante partido que se resolvió a falta de 15 minutos. / LARS BARON (AP)

PÁGINAS 31 Y 32

La Fiscalía ve indicios de delito en las cuentas del 28-A de Podemos

El ministerio público sospecha de un contrato con una consultora

J. J. GÁLVEZ, **Madrid**

Las turbulencias no cesan para Podemos. Tras el giro del caso Dina y la imputación del partido por una causa de malversación de fondos, la Fiscalía del Tribunal de Cuentas ha abierto un nuevo frente a esta fuerza al apreciar indicios de delito en la contabilidad que presentó sobre las elecciones generales del 28 de abril de 2019. El fiscal sospecha de un contrato firmado por la formación con una consultora vinculada a la izquierda latinoamericana.

PÁGINA 12

Biden promete acabar con la “oscuridad” de la era de Trump

AMANDA MARS
Wilmington (Delaware)

Joe Biden se convirtió la noche del jueves en el candidato de los demócratas a la presidencia de EE UU con la promesa de acabar con la “temporada de oscuridad” de la que responsabilizó a Donald Trump. “Si me confiáis la presidencia, sacaré lo mejor de nosotros, no lo peor”, dijo el exvicepresidente de Obama en su discurso. Es la culminación de una carrera política que inició hace 30 años, cuando se postuló por primera vez a la Casa Blanca.

PÁGINAS 2 Y 3

Rusia autoriza el traslado del opositor Navalni a Alemania

R. FERNÁNDEZ / A. CARBAJOSA
Moscú / Berlín

El hospital de Siberia en el que permanece el líder opositor ruso Alexéi Navalni, en coma y con signos de haber sido envenenado, dio ayer su autorización para trasladarle a Alemania, como había pedido la familia, y someterle a tratamiento médico. Está previsto hoy que un avión medicalizado enviado le traslade a la clínica Charité de Berlín.

PÁGINA 4

Para entender cómo volveremos en septiembre

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS